

6. KESIMPULAN

Proses penciptaan video *opening bumper break Celebrity TOP 10* melalui proses pra produksi, produksi, dan pascaproduksi. Karya dari penulis sendiri merupakan *opening bumper break* yang berdurasi selama 22 detik meliputi komposisi video, *wording*, dan juga logo dari acara *Celebrity TOP 10*. Karya *opening bumper break* ini juga menjadi identitas dan media promosi acara *Celebrity TOP 10* ke depannya untuk ditayangkan secara eksklusif di platform *over the top Vision Plus*. Konsep dari acara *Celebrity TOP 10* berupa penayangan mengenai pembahasan gosip artis-artis terkini di sekitar masyarakat. *Opening bumper break* dibuat sesuai dengan konsep acara *Celebrity TOP 10* sendiri untuk memberikan informasi banyaknya topik artis-artis yang akan dibahas.

Berdasarkan praktiknya, penulis mengalami kendala berupa perubahan elemen desain menjadi lebih rumit untuk dimasukkan ke dalam *opening bumper break*. Kendala tersebut berupa perubahan *tone* warna video pada bagian akhir yang menjadi banyak warna. Perubahan tersebut membuat ketidak samaan *tone* video dan juga membuat logo *Celebrity TOP 10* di akhir video menjadi sulit terlihat. Berdasarkan acuan teori, hal ini bertentangan dengan permintaan produser acara. Penulis akhirnya memutuskan untuk mengatasi kendala ini dengan penambahan *vignette* putih untuk memfokuskan mata penonton pada logo *Celebrity TOP 10*.

Berdasarkan praktiknya, penulis mengalami beberapa kendala berupa penerapan teori prinsip dasar animasi *timing* dan *spacing* untuk gerak pada *opening bumper break*. Penggunaan teknik *timing* memiliki kendala dikarenakan penyesuaian durasi masing-masing *scene* dalam *opening bumper break* dengan *wording* acara tidak di waktu yang sama. Teknik *spacing* tidak banyak mengalami kendala, hanya melakukan revisi minor untuk penyesuaian durasi *scene* dengan panjang durasi *frame* satu dengan *frame* lainnya dalam *spacing* adegan. Kendala-kendala minor seperti keterbatasan media 2 dimensi, sudah diatasi oleh penulis dengan penggunaan pengalaman praktek ataupun teori penulis. *Opening bumper break Celebrity TOP 10* dapat diselesaikan oleh penulis berdasarkan pengalaman praktek ataupun teori yang penulis miliki.